



Luc Dumont est né en 1969 dans un quartier modeste de Montréal. A 16 ans, il a découvert la Bible et l'amour de Dieu par un ami, fils de pasteur. Timide et rebelle, il s'est impliqué dans un groupe de jeunes dont le responsable à l'époque était Claude Houde. Un jour, il écrivit un chant Tu es grand Seigneur. Ce fut le début d'une longue série de chants de louange répartis à ce jour dans une dizaine de disques. Il nous parle dans cette vidéo comment partager notre foi. Merci à Thierry Martin qui tenait le stand ConnaitreDieu.com à Psalmodia 2015 et qui a tourné cette vidéo !

[Connaitre Dieu](#)

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



3 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com